




ERIVAL INGENIERIE



UNE SOCIÉTÉ À TAILLE HUMAINE, RÉACTIVE ET À VOTRE ÉCOUTE AU QUOTIDIEN POUR LA RÉUSSITE DE VOS PROJETS.

Erival Ingénierie déploie des solutions informatiques et développe des systèmes de gestion intégrée pour le secteur de la Meunerie.

Nos choix, à la satisfaction de nos clients, confortent et pérennisent nos investissements mutuels dans tous les domaines et projets : infrastructure réseau, sécurité télécommunication, solutions de Gestion Meunerie, de la commande mobile des commerciaux à la gestion comptable de la relation client, déploiement WEB et hébergement de site Intranet ou marchands.

 116 rue Marc Seguin
07500 GUILHERAND GRANGES

 04 75 41 81 41

 contact@erival.fr

 www.erival.fr

 FRANCE / FRANCE

 **Malika FILIPETTI**
Présidente
President

ERIVAL INGENIERIE DEPLOYS AND DEVELOPS SOLUTIONS INTEGRATED MANAGEMENT SYSTEMS FOR THE MILLING INDUSTRY.

Erival Ingenierie deploys and develops solutions integrated management systems for the milling industry.

Our selection, customer satisfaction, reinforces and perpetuates our mutual investments in all areas and projects: Network Infrastructure, Security Telecommunication Management Solutions Millers, Order of mobile business services to the accounting of customer relations, deployment Web site hosting and intranet or merchants

Retrouvez-nous sur le stand N°
Meet us on the booth N°

22

